



TOKYO ROPPONGI ROTARY CLUB



Weekly Report

「つなげようロータリーの^わ！」（=和・輪）

東京六本木ロータリークラブ会長

令和3年7月26日発行 第677号

2021・2022年度 No.4

本日のプログラム

令和3年7月26日
卓話『コロナ 正しく怖がりましょう』
秋津 壽男会員
場所 グランドハイアット東京

クラブからのお知らせ

令和3年7月19日

会長挨拶

皆様こんにちは

いよいよオリンピック開会式が、あと3日と迫りました。開催に当たって賛否両論がありましたが、開催される以上はTVで熱く応援をしたいと思います。一方で、アメリカ大リーグで大谷翔平選手がベーブルースを上回る活躍をし、オールスター GAMEで史上初めて投手と打者の二刀流でのぞむなど、オリンピック直前に大変に明るい話題を提供してくれました。四度目の緊急事態宣言が出された中、明るい雰囲気でオリンピックを迎えるのが、何よりも救いです。

さて、本日は小池都知事にお越し頂き、卓話いただくようお願いしておりましたが、体調を崩されたため、また緊急事態宣言を受けてビデオでの特別メッセージを頂くこととなりました事、ご報告させていただきます。



※スクリーンショットなども含め転載など不可

また国際ロータリー2750地区三浦眞一ガバナーより、緊急事態宣言に際して、オンラインシステムの活用等、感染防止の徹底を図るよう改めてご指示いただきました。今年度も状況に合わせて例会のあり方を、よりよいものに変えていきたいと思います。

(記:柏原会長)

幹事報告

2021-22年度幹事の高倉です。

幹事報告は5点です。

1. ロータリー奉仕デー地球環境保全プロジェクトについて

9月12日に、世界中のロータリアンが、同じ日に、それぞれの地区で、市民とともに海岸清掃を行う「地球環境保全プロジェクト」が開催されます。

お一人からでも参加できますし、クラブ単位で参加することもできます。

そのイベントとして、フォトコンテストも開催されることがあります。

詳細は、本日ラックに配布したペーパーをご確認頂ければと存じます。

クラブ単位で参加するクラブがあるかどうかについては、追ってご連絡させていただきます。

2. 世界ポリオデーについて

10月24日は「世界ポリオデー」ということで、2750地区においても各種の企画を実施します。

①トレインジャック

10月18日から24日の1週間、JR東日本的一部車両に、「End Polio Now」の中刷り広告を掲載し、車両内を埋め尽くします。

ロータリアンの皆様は、この期間中に当該車両にお乗り頂き、動画や写真などでこの模様をアップして、情報発信していただきたく存じます。

②イベント

10月24日（日）の午後に、有楽町駅前広場において、交流イベントが開催されます。当日は、舞台を設置して、ミニコンサートやフードコートなどが行われるとのことです。

③ウォークラリー

10月24日のイベントのメインとして、東京駅丸の内口の駅前広場から、丸の内仲通りを通って有楽町駅前広場まで、「End Polio Now」のウォークラリーを行います。

以上のように、世界ポリオデーのイベントが開催されます。詳細は、日程が近くなりましたら、改めてお知らせいたします。

3. 熱海の豪雨災害寄附

先週ご案内した熱海の豪雨災害に関する募金の件ですが、本日も引き続き募金をお願いいたします。

お一人様一口500円以上のご支援を頂戴いたしく存じます。

どうぞよろしくお願ひいたします。

4. 新入会員オリエンテーションの件

こちらも先週ご案内した新入会員オリエンテーションの件ですが、第1回目の日程として予定されていた8月20日（金）が緊急事態宣言期間中ということもあり、改めて地区の方で日程調整中とのことです。

決まり次第、ご連絡いたします。

5. 第2回定例理事会について

8月2日に第2回定例理事会を開催します。時間と場所は、追ってご連絡します。

以上

(記:高倉幹事)

テーブルスピーチ

今日は、各テーブルより、一人の方を選出して頂き、2分程のスピーチをお願いしました。近況報告など以下のテーマをくじで引いていただき、お話しいただきました。

7月19日 QUESTION

1. 今年度のロータリーにおける企画に望むこと
EX.卓話 イベント

2. ロータリーを通して変化があったこと
3. 最近の話題の中で気になること
4. 自身の中での一日のルーティン
5. SDGsの中で出来ること・できそうなこと
6. 自身の中で一番気をつけている事
7. 一番好きな言葉
8. コロナ対策とオリンピックについて
9. 自身でこれが一番“発信したい”事
10. 近況報告
11. その他

1番のテーマ「ロータリーの企画に望むこと」

例会での卓話は様々な分野の素晴らしい方のお話を聞けて、いつも楽しみにしております。個人的には2年前に入会して以来、最も印象に残っているのは、NHKの番組で取り上げたボストン美術館の秘蔵の浮世絵（スバルディング・コレクション）の画像とその解説のお話でした。今年はオリンピックイヤーであることから、今後は、是非スポーツ関係で活躍された方のお話を伺う機会があればと期待しております。



また、イベントはコロナ禍の中でなかなか集まれない現状ですが、今日ご案内を頂いた9月12日の海岸でのごみ拾い活動は、お台場海浜公園などで参加できれば、と思っております。また、今後コロナが落ち着けば、アウトドア活動を兼ねて、山歩きやハイキングでのごみ拾いもいい企画ではないかと思っております。東京にも西に行くと奥多摩や高尾山など自然が豊かです。是非、皆さんとご一緒できることを願っております。

(記:宮永会員)

2番のテーマ「ロータリーを通して変化があったこと」

今年2月から正式メンバになりましたが、例会を通して様々な方からスピーチを通していろんな勉強をすることができました。



自分の印象的にはボランティア、寄付のテーマが多かったと思います。

たくさん寄付したり、ボランティア活動を支援できるようにするには自分の会社をしっかりした会社に成長させ余裕を持つ会社であることが必要かと思いました。

オリンピック・パラリンピック商品の開発で弊社のグッズの開発力が認められ運よく先週日本卓球リーグ（Tリーグ）のライセンス契約をしました。今はオリンピックも無観客方針ですので、開かれるだろう有観客試合を目指して面白い応援グッズなどを開発して行こうと思っています。

東京六本木ロータリークラブに入ってたくさんの優秀な先輩の会社の話も聞いてとても刺激になっております。クラブの会員として恥ずかしくならないように頑張っていきます。

引き続きよろしくお願い致します。

(記:池田会員)

3番のテーマ「最近の話題の中で気になること」

オリンピックについての様々な思い出を話し、武藤事務総長の活躍を期待しました。



(記:深田会員)

5番のテーマ「SDGsの中で出来ること・できそうなこと」

一介の弁護士にこのような大それた活動が出来るわけではないのですが、数年前にとある新電力の会社の社外監査役を務めまして、エネルギー産業に関与したことがありました。

また、現在は、太陽光発電機器の設置を行っている会社の顧問もしております。

電気産業における新しいプレーヤーが、新しい活動をしていくことを、法的側面から陰で支えることによって、SDGsの理念に少しでもコミットできたら良いなと思っております。

(記:高倉会員)



7番のテーマ「一番好きな言葉」

宿泊業はまさしく「四苦八苦」業でして、オリンピックを目前に四苦八苦しながら毎日頑張っております。

好きな言葉と言うよりも、仕事を進めていく中で常に念頭においている言葉があります。

それは、「"Fair","Share","Care"」という言葉です。何事も公正公平にFairに行う事、あらゆる情報や状況をみんなでShareする事、最後にCareはお互いに気遣い・心遣いをする事であります。

若い皆さんと一緒に仕事をさせて頂いていることは大変有難いと感謝しております。

この言葉を忘れずに自分への戒めとして日々、職務を遂行しております。



(記:大橋会員)

8番のテーマ「コロナ対策とオリンピックについて」

テーブルメンバーのご指名と抽選により8番のテーマ「コロナ対策とオリンピックについて」のお話をさせていただきます。

個人的な意見だという前提でお聞きいただきたいのですが、現在、スポーツイベントや劇場でも観客を入れて開催しているのに、オリンピックだけは無観客とは、納得しがたいオペレーションですね。

もし観客を入れるなら是非オリンピックは見てみたいです。

緊急事態宣言の発令に関しても今までとは基準が違う要件で発令してるので、解除する時の基準もわかりにくくなっています。

混迷している感じの「コロナ対策とオリンピックについて」のお話でした。



(記:高柳会員)

9番のテーマ「自身でこれが一番“発信したい”事」

テーブルのご指名により、テーマ9の「自身でこれが一番“発信したい”事」についてお話しをさせていただきます。一番発信したい事、それは「感謝です」

私は本業の保険代理店の他に長男とサッカーを中心としたスポーツ教室を関東近郊と北海道で展開させていただいているのですが、このコロナ禍で公共の施設が使えない時期が多々あり、活動を楽しみにしている子供たちのために自前の施設を持ちたいと考えていました。このスポーツ教室と並行して3年前から取り組んでいます企業の電気料金の削減事業において削減出来た電気料金の中から一部を子供たちの為の施設運営にご協力をいただけないか?というお願いをさせていただいたところ、多くの企業様からご賛同をいただき、今年の4月に相模原にスクール名「マサキスポーツアカデミー（MSA）」を冠した「エムエスエー エネルギーパーク コンレガリア」という練習施設（フットサルコート）を開設することが出来ました。以来、感染対策に万全を期しながらの活動に真剣に取り組んでいる子供たちの顔を見るたびに「感謝」の毎日です。



(記:平川会員)

日時: 2021年7月5日(月) 11:30-12:15
場所: グランドハイアット東京4F「ラベンダー」
出席者: 〈理事〉柏原・今村・三田・鳥居・小篠・齋藤・鈴木・高倉
〈理事会構成メンバー〉中川・高柳・浅田・谷口・堀井(議事録)

(敬称略)

高倉幹事より開会の辞、柏原会長より就任の挨拶があった。

【審議事項】

1. 理事総数の過半数以上が出席のため、当クラブ細則第4条第5節により、理事会は成立した。

①大橋寛治氏の名誉会員推薦の件

ご高齢を理由に退会の申し入れがあった。前年度会長、幹事と協議の上、当クラブの創世期に多大なる貢献をいただいていることから、終身の名誉会員に推薦したい。尚、名誉会員は会費が免除され、投票権を持たず、役職につくことはないが、あらゆる会合に出席することは可能である。

浅田パストガバナーより、大橋氏と当クラブ設立の経緯、当クラブがグランドハイアット東京唯一のクラブであることが大橋氏のご尽力によることの説明があった。

全員賛成であったので、議案は可決された。

②予算案の件

中川会計担当から前年度会計と今年度予算案の説明があった

前年度の確定決算については、7月下旬をめどとする。

全員賛成、議案は可決された。

③会員休会の件

トニー・アンドリオティス氏より6/28休会の申し入れがあった。職場変更に伴い、定期的な例会参加が困難とのこと。休会中も時間があれば参加とのこと。

全員賛成、議案は可決された。

尚、現在の会員数は以下の通り。

会員数53名、休会者4名

(石田ザッカリー氏、マーク・エステル・スキャルシャフィキ氏、脇若英治氏、トニー・アンドリオティス氏)

【報告事項】

1. ①出席の取扱いについて

昨年同様、新型コロナウィルス感染症拡大防止の理由により、出席予定の例会や理事会に欠席した場合も「出席」の扱いとする。

②今後の例会日程について

8/30に納涼夜間例会を予定している。今後の状況を見ながら開催方法を検討していく。

③PBG学生短期東京滞在支援プロジェクトについて

渡航制限により実施困難な状況下である。については、来年度も引き続きホストクラブとして継続し予算も持ち越しとした。

④RYLA参加者について

9/18-20開催準備中。当クラブからの参加者についても調整中。

⑤山の手東グループ合同例会実行委員の選任について

今年度の山の手東グループ合同例会開催にあたり各クラブから実行委員を選出するように依頼があった。当クラブから谷口氏を選任した。

⑥その他、事務所移転について

移転時期の質問があった。契約満了が2022年10月となっているが、再開発地区内であり、計画の見直しにより当該時期に移転をしなければならないかどうかは流動的である。引き続き、情報収集し、逐次、理事会にて報告する。

以上

(記:高倉幹事)

エクラ国際ピアノコンクール

本日ラックに入れさせていただきました、私が審査員長を務めます「エクラ国際ピアノコンクール」のお知らせでございます。

このコンクールは、従来のコンクールとは異なり、音楽生涯教育の一つとして、音楽文化の普及や芸術性の向上を目指し、減点方式ではなく加点方式の審査が特徴でございます。

審査員のお一人には、当クラブの小篠さんをお迎えし、個性・感性豊かな他職業のプロフェッショナル達が多角的に審査いたします。

ハンディキャップがある方も同じように出場していただくことができます。

私どもの生徒の中には、ハンディキャップを持つ方がいらっしゃいますが、チャンスの少なさを感じることがございました。

そこで、様々な方にご参加いただけるコンクールを開催することと致しました。

コロナ禍においてロータリーとしての奉仕活動を制限せざるを得なくなっています。その様な中、この様なコンクールを支援することは今年度RIのテーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊にするために」とも合致するものと考えております。すでに柏原会長にもご了解いただいておりますので皆様にもご案内いたします。

つきましては、

①ご賛同いただける方がおられましたら私、剣物までお声がけください。

②お知り合いの方にピアノを習われている方がいらっしゃいましたら是非お知らせ頂ければ幸いでございます。

どうぞよろしくお願ひいたします。



エクラ国際ピアノコンクール

詳しくはこちらをご覧ください

QRコード

eclat 国際ピアノコンクール

当コンクールは、音楽教育の一つとして、音楽文化の普及や芸術性の向上を目指しております。
そのため参加できる年齢も未就学児から一般までと幅広く、日本国内外からも参加可能となっております。
一生懸命よく音楽と向き合おうとすれば、自身の技術や感性をしっかりと育むことが大切です。
個性・感性豊かな多職業のプロフェッショナル達が皆様の技術や感性を多方面からしっかりと磨くことで、
より多くの方に自信を持って音楽を好きになって頂き今後益々大き成長されることを願っております。
皆様のご理解とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

◆**審査員** 個性・感性豊かな多職業のプロフェッショナル達が子どもの個性を評価します

- 剣物 美紀子 (審査委員長) 剣物 Music Office 株式会社主任講師
- 鈴江 由美 (株)アルマード最高顧問
- 黒瀬 らる 音楽プロデューサー/ピアニスト
- 小篠 ゆま 株式会社ヒロコシノ代表取締役会長
- ギセキ ミチコ 署真家

◆**出場資格**

- 年齢不問
- 年齢制限なし
- ハンディキャップ不問

◆**各部門の選曲と参加費**

- 自由曲 (各部門の制限時間等詳細はHPをご参照ください)
- 予選曲 ¥11,000 本選曲 ¥12,000

◆**お支払い方法** 銀行振込

◆**日程**

- 予選動画提出及び申し込み締め切り 7月30日
- 予選結果 8月5日ホームページに掲載
- 本選ホール審査 8月20日 五反田文化センター音楽ホール
- 本選結果 8月31日ホームページに掲載

◆**予選動画提出**

- (1) 録画をYouTubeにアップする。 審査用は、審査員と事務局以外に公開されることはありません。
アップする際、タイトルに「予選」氏名、曲名を入力 審査ライバーを【指定公開】に設定。
- (2) 申し込みフォームの欄にYouTubeのリンクを貼りて応募する。

◆**お問い合わせ** お問い合わせフォームからご応募ください。※応募者フォームから送信後スクーミッセージが表示される場合があります

お問い合わせ先
エクラ国際ピアノコンクール事務局
住所: 東京都目黒区碑文谷3-16-22
電話: 現在感染症対策の為、電話でのお問い合わせはできません。
メール: eclat-info@emotsu.com お気軽にメールにてご連絡ください。

※画像をクリックするとPDFが開きます。

(記:剣物会員)

ニコニコBOX情報

池田 泰義さん

いよいよTOKYO2020オリンピック開幕です。オンラインを通して世界へ感動を与える大会になることを信じます。

今村 道子さん

皆様、急に暑くなりました。熱中症に気を付けましょう!!スイカはおいしい季節です!!

柏原 玲子さん

暑いですね。本日は小池都知事のビデオを拝聴させて戴くことになりました。宜しくお願い申し上げます。

宮永 雅好さん

オリンピックが無事成功しますように!!

中川 勉さん

夏本番ですね。

小笠 裕子さん

梅雨明けのすっきりとした青空は、やはり気持ちが良いですね。

大橋 裕治さん

いよいよ暑くなってきたが、身体に注意して頑張りましょう。

杉本 潤さん

今日も、暑くなりそうですね。

高倉 太郎さん

今日からお弁当での対応となります。緊急事態宣言が明けるまでとなります。ご理解の程よろしくお願い致します。

7月19日 合計 24,000円 累計 135,000円

7月19日のお食事

東京六本木ロータリークラブ

Menu

king crab, vinegar vegetables
タラバ蟹の紅白酢

Shrimp, potato salad
シュリンプ ポテトサラダ

Simmered abalone, winter melon
鮑と冬瓜の煮物

Japanese beef sirloin, yuzu miso
bell pepper, grilled corn, okra, cherry tomato
国産牛サーロインの柚子味噌焼き 季節野菜添え
ペルペッパー 焼きトウモロコシ オクラ チェリートマト

Mountain vegetables okowa
山菜おこわ

Coconut pineapple cake
ココナツとパイナップルのケーキ



ROPPONGI HILLS CLUB

7月19日の例会出席率(暫定)

- 会員の例会出席数(出席率) 28名(57%)
- ゲスト・ビジターの参加者数 2名

※メーフィヤップを含めていない暫定の人数です。

次回のプログラム

令和3年8月2日

卓話『現代アートの新潮流—古いことが新しい』

森美術館館長・国際美術館会議(CIMAM)会長

片岡 真実様

場所:グランドハイアット東京